
ПРОТОКОЛ № 8 

заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области 

 

15.11.2024                                                                                                               14.00 – 15.30 

 

Место проведения: Ульяновская обл., г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 1,  

каб. 500 (конференц-зал Общественной палаты Ульяновской области) 

 

Присутствовали: 

 

Абрамов  

Сергей  Юрьевич 

частный перевозчик города Ульяновск 

Горюнов 

Владимир Сергеевич 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Камаев  

Риас Ряхимович 

руководитель рабочей группы 

Левитас  

Лев Михайлович 

член Общественной палаты Ульяновской области 

Малаев 

Святослав Валентинович 

Исполнительный директор Межрегионального 

территориального отраслевого союза 

работодателей «Транспортный Альянс» 

Мочалов  

Дмитрий Сергеевич 

главный государственный инспектор 

территориального отдела госавтонадзора  

по Ульяновской области 

Слугин  

Максим Николаевич 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Халиуллов                                

Артем Фиркатович 

общественник 

 

Приглашенные: 

 

Кубрина                                    

Людмила Викторовна          

первый заместитель директора АО «ПАТП-1» 

Королёв  

Олег Викторович 

первый заместитель директора МУП 

"Ульяновскэлектротранс" 

Ушаков   

Геннадий Владимирович  

старший контролер МКУ «Организатор 

пассажирских перевозок» 

Тукаев     

Рафаэль Канафиевич                                                     

директор ОГКУ «Департамент автомобильных  

дорог Ульяновской области» 

Тютьков              

Вячеслав Прокофьевич                         

член Общественной палаты города Ульяновска 

 

 

 



ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Вступительное слово руководителя рабочей группы по проблемам  сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области Риаса 

Ряхимовича Камаева. 

2. О мероприятиях по подготовке и обслуживанию автомобильных дорог Ульяновской 

области в зимний период 2024-2025 гг. 

3. О готовности автотранспортных предприятий города Ульяновска  

к зимнему периоду (в том числе, наличие запчастей, расходных материалов). Изменение 

графика работы общественного транспорта на территории города Ульяновска в зимний 

сезон.   

4. Разное. 

 

ВОПРОС №1. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: в начале заседания поприветствовал всех присутствующих  

и огласил повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области. 

 

Голосование: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: утвердить повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области.  

 

ВОПРОС №2. 

СЛУШАЛИ: 

Тукаев Р.К.: рассказал о подготовке автомобильных дорог Ульяновской области  

к зимнему сезону. С октября 2024 года организована круглосуточная работа 

диспетчерской службы в ОГКУ «Департамент автомобильных дорог Ульяновской 

области», где ведётся обработка информации от подрядных организаций и принимаются 

сообщения от граждан для предотвращения внештатных ситуаций в зимний период. 

Возобновлена работа центра мониторинга дорожной ситуации, для этого задействованы 

26 камер на областных дорогах, работающих в режиме реального времени. В рамках 

БКД установлены и введены в эксплуатацию четыре метеорологических поста  

с определением метеорологической обстановки на покрытии проезжей части  

с определением интенсивности движения транспорта.  

Камаева Р.Р.: высказался о возможном повторении ситуации со снежными заторами  

на трассах региона. 

Тукаев Р.К.: проинформировал, что разработан механизм взаимодействия между всеми 

дорожными организациями,  обеспечивающими безопасность дорожного движения  

и порядок действий в условиях чрезвычайных ситуаций, связанных с резким 

ухудшением погодных условий. В зимний период для очистки областных автодорог 

планируется задействовать порядка 289 единиц дорожной техники, из которых  

на 15.11.2024 готово к эксплуатации в зимний период 263 единицы техники, в том числе 

111 единица КДМ на все районы области. При обильных снегопадах подрядным 

организациям рекомендовано заключить договора со сторонними организациями  

и фермерскими хозяйствами по очистке проезжей части. При необходимости будут 

приниматься управленческие решения по переброске спецтехники из других районов  

и изменению очередности снегоочистки.  

Левитас Л.М.: поднял вопрос о наличии специально оборудованных площадок  

для вывоза снега с улиц города Ульяновска. 



Ушаков Г.В.: рассказал о готовности к работе общественного транспорта в зимних 

условиях. 

 

Голосование: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

 

Рекомендовать:  

 

1. Министерству транспорта Ульяновской области:  

1.1. Обеспечить контроль за своевременной и качественной работой всех дорожных 

служб, общественного транспорта в зимний период на территории Ульяновской 

области.  

2. Администрации города Ульяновска:  

2.1. Обеспечить контроль за своевременной и качественной работой всех дорожных 

служб, общественного транспорта в зимний период на территории города Ульяновска. 

2.2. Организовать рабочую встречу с членами рабочей группы по проблемам в сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области,  

с целью обсудить проблемные вопросы перевозчиков города Ульяновска. 

3.Членам рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного транспорта 

при Общественной палате Ульяновской области: 

3.1. На очередном заседании рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области заслушать 

выступление представителей МБУ «Дорремстрой» о готовности к работе предприятия  

в зимний период. 

 

ВОПРОС №3. 

СЛУШАЛИ:  

Ушаков Г.В.: проинформировал о графике работы общественного транспорта в городе 

Ульяновске в зимний период. Отметил, что расписание движения маршрутов останется 

неизменным. 

Малаев С.В.: обратил внимание на невозможность соблюдения летнего графика 

движения из-за ненадлежащего состояния дорожного покрытия и обочин. 

Несвоевременная уборка снега приводит к сужению дорог и увеличению количества 

ДТП с участием общественного транспорта. Необходимо создавать условия  

для перевозчиков в зимний период, в том числе, очищать разворотные площадки 

маршрутных такси после снегопада. 

отметил исполнительный директор Межрегионального территориального отраслевого 

союза работодателей «Транспортный Альянс».  

Ушаков Г.В.: попросил перевозчиков города Ульяновска при возникновении угрозы 

безопасности пассажиров, прекращать движение транспорта и немедленно сообщать 

МКУ «Организатор пассажирских перевозок» о нахождении опасного участка 

автомобильной дороги для устранения возникшей угрозы.  

Королёв О.В.: рассказал о готовности предприятия МУП «Ульяновскэлектротранс»  

к работе в зимний период. Все детали и запасные части для подвижного состава 

закуплены в полном объеме.  



Кубрина Л.В.: проинформировала участников заседания, что в рамках подготовки  

к зимнему периоду, предприятием АО «ПАТП-1» приобретено 12 аккумуляторов,  

64 колеса зимней резины, проведены инструктажи, подготовлены тёплые боксы, зимнее 

дизельное топливо имеется в необходимом объеме.  

Горюнов В.С.: заявил, что частные перевозчики города готовы к работе в зимний 

период. Проведена подготовка транспорта, регламентные работы, приобретены 

запасные части и расходные материалы. Отметил, что на разворотных площадках 

некоторых маршрутов предусмотрены пуско-зарядные устройства.  

Мочалов Д.С.: предложил наладить коммуникации между всеми службами, 

связанными с работой общественного транспорта в городе Ульяновске. Заявил  

о необходимости совместной встречи администрации города и перевозчиков  

для обсуждения проблемных вопросов и выработки общей стратегии по устранению 

негативных моментов.  

Камаев Р.Р.: подводя итог, отметил, что вопрос обеспечения бесперебойной  

и качественной работы всех служб, дорожников, общественного транспорта в зимний 

период будет объектом  пристального внимания общественного контроля Общественной 

палаты Ульяновской области. 

Голосование: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: рекомендовать предприятию МКУ «Организатор пассажирских перевозок» 

предоставить в адрес рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области  анализ исполнения графика 

движения пассажирского транспорта автотранспортным предприятием АО «ПАТП-1»  

за ноябрь 2024 года.  

 

 

 

Руководитель     

                                 

   

 Р.Р. Камаев  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вел – Воронцов В.А. 


